
note au lycée pour étude de droit

Par marion2007, le 21/04/2024 à 12:31

Bonjour,

Je m'appelle Marion et je suis lycéenne 

Aujourd'hui, je viens poser une question qui me rend particulièrement mal à l'aise qui porte 
sur les notes attendues pour une fac de droit (en particulier celle de Montpellier). 
Actuellemmennt j'ai une moyenne de 14 sur 20 et je voudrais savoir si cela est suffisant pour 
être accepté en fac de droit (Montpellier).

Je vous remercie d'avance aux personnes et aux témoignages qui voudront bien répondre à 
cette question.

Par Floris22, le 21/04/2024 à 14:48

Bonjour

Pour entrer en fac, seul le bac suffit.

Vos notes au lycée ne sont pas gage que vous aurez de telles notes en fac. 

La fac, c'est un autre univers, avec ces codes et façons de travailler. Il vous faudra acquérir 
une méthodologie qui peut-être différente de celle que vous avez actuellement. Il faut aussi 
savoir se remettre en question en permanence, s'interroger sur ses résultats et leur pourquoi.

Par Baca, le 21/04/2024 à 17:26

les notes ne sont pas vraiment prises en compte pour être admis en licence de droit, il faut 
seulement avoir le bac. Néanmoins ils regardent où tu habites. Cela veut dire que si tu 
habites à Montpelier ou dans les environs tu n'auras aucun mal à intégrer cette fac 
néanmoins si tu habites à Lille çà peut être un peu plus compliqué



Par Isidore Beautrelet, le 25/04/2024 à 07:24

Bonjour

BACA a parfaitement résumé !

Par marion2007, le 22/05/2024 à 09:39

Merci pour vos réponses

J'habite à une heure de route de Montpellier, vers Béziers. est-ce que cela suffit ?

Ce qui m'inquiète c'est les chiffres qui sont marqués sur parcoursup. Cela marque qu'il y a 
moins de 50% admis à la fac de Montpellier et cela me stresse énormément étonné le niveau 
de mes résultats

Bonne journée à vous

Par Baca, le 22/05/2024 à 13:45

Tu seras prise, peut être que tu seras sur liste d'attente mais au final tu seras prise et si pour 
je ne sais quelle raison tu n'es pas prise n'hésite pas à faire une grande lettre au doyen en 
expliquant pourquoi pou toi c'est si important d'être prise à Montpelier quitte à mentir un petit 
peu. Mais de toute façon tu seras prise !

Par Isidore Beautrelet, le 23/05/2024 à 12:31

Bonjour

[quote]
je ne sais quelle raison tu n'es pas prise n'hésite pas à faire une grande lettre au doyen en 
expliquant pourquoi pou toi c'est si important d'être prise à Montpelier quitte à mentir un petit 
peu.

[/quote]
Je valide sauf la fin de la phrase ?

[quote]
Ce qui m'inquiète c'est les chiffres qui sont marqués sur parcoursup. Cela marque qu'il y a 
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moins de 50% admis à la fac de Montpellier

[/quote]
C'est sans doute parce que de nombreux bacheliers qui ne relèvent pas du secteur 
académique postulent.

[quote]
j'habite à une heure de route de Montpellier, vers Béziers. est-ce que cela suffit ?

[/quote]
Avez-vous postulé à la fac de Béziers ? C'est une antenne de la fac de Montpellier.

https://www.onisep.fr/ressources/univers-postbac/postbac/occitanie/herault/antenne-de-
beziers-universite-paul-valery-montpellier-3
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